

ABSTRAK

Totong Muhammad Darda Iskandar NIM.1661026 yang berjudul Analisis motivasi masyarakat dalam melakukan pembiayaan di KSPPS AL - USWAH cabang Rancah

Islam sebagai agama universal tidak hanya memberikan praktik kerja sama dan gotong royong saja, namun Islam juga membenarkan seorang muslim berdagang dan berusaha secara perorangan atau dengan cara penggabungan modal dan tenaga dalam bentuk *syirkah* dalam berbagai bentuk. Islam juga menganjurkan dalam setiap melakukan transaksi atau kerja sama hendaknya kita menggunakan prinsip Islam dan tidak melakukan bunga atau riba. Dengan syariah Islam pengelolaan keuangan tentunya akan lebih baik dan transparan kerjasama dalam Islam seperti koperasi simpan pinjam dan pembiayaan syariah AL- USWAH cabang Rancah.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana peranan koperasi simpan pinjam dan pembiayaan syariah AL- USWAH cabang Rancah terhadap anggota dalam memberdayakan ekonomi masyarakat dalam faktor yang mempengaruhi minat anggota dalam memanfaatkan produk pembiayaan koperasi simpan pinjam dan pembiayaan syariah.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif yaitu metode yang digunakan untuk membedah suatu fenomena di lapangan. Adapun teknik yang digunakan adalah wawancara pengumpulan data dan studi kepustakaan data yang diperoleh akan dianalisis secara menyeluruh dari fenomena yang terjadi pada minat anggota dalam memanfaatkan produk pembiayaan koperasi syariah.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa peranan koperasi syariah dalam memberdayakan ekonomi rakyat sangat baik karena koperasi AL - USWAH Rancah menggunakan prinsip syariah dan solusi terbaik untuk mencari modal dan faktor yang mempengaruhi motivasi masyarakat dalam memanfaatkan produk pembiayaan koperasi syariah adalah syaratnya yang cukup mudah, pencairannya cepat dan bisa meminjam sampai ratusan juta rupiah.

Kesimpulan Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah menggunakan prinsip syariah dan solusi terbaik dalam mencari modal, faktor yang mempengaruhi minat anggotanya dalam memanfaatkan produk pembiayaan koperasi syariah adalah syaratnya mudah, prosesnya cepat dan bisa meminjam sampai ratusan juta rupiah.

Kata Kunci : motivasi masyarakat dalam melakukan pembiayaan di koperasi syariah